

Esteban Lazo a Rendición de Cuenta en el municipio Arroyo Naranjo



Foto: Tony Hernández Mena/ANPP

Por Carlos Serpa Maceira

La Habana, 21 sept (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular y del Consejo de Estado, asistió a la reunión de rendición de cuenta de la circunscripción 102 del Consejo Popular Párraga, del municipio capitalino de Arroyo Naranjo.

La primera asamblea de la localidad conto con una masiva asistencia de los vecinos los que reafirmaron una genuina democracia socialista.

La delegada del Poder Popular de la circunscripción 102, María Emilia Mato Lara, informó a la población sobre la gestión relacionada con los planteamientos expuestos, los solucionados y los pendientes, así como las iniciativas y acciones ejecutadas desde el grupo de trabajo comunitario.



Foto: Tony Hernández Mena/ANPP

Los pobladores manifestaron opiniones y propuestas encaminadas a perfeccionar la gestión gubernamental.

Por su parte El Presidente del Parlamento cubano, Esteban Lazo Hernández, al realizar una intervención destacó la trascendencia del proceso político iniciado en el país desde el 20 de septiembre y que concluirá el 15 de noviembre.

El líder parlamentario calificó de admirable y consagrada la labor de los delegados del Poder Popular, y exhortó a apoyar sus funciones.

El orador concluyó: "Está es una nueva muestra del verdadero Poder Popular, convencidos de que todos juntos en este proceso desde la comunidad Hacemos Cuba".

La Habana dedica este proceso político de Rendición de Cuenta del Delegado a sus electores, al aniversario 64 de los Comité de Defensa de la Revolución, al 50 de la instauración como experiencia de los Órganos del Poder Popular, y al 505 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.



Radio Habana Cuba